

KC
Chile
31-10-89

EL MERCURIO

31 OCT 1989

Jaime Guzmán

Jaime Guzmán Se Refiere a Debates en TV

El candidato a senador por la circunscripción poniente de la Región Metropolitana, Jaime Guzmán, opinó que el "pretexto de Aylwin de que no le interesa discutir sobre el pasado está fundamentado en el temor de que su pasado lo acusa y denuncia su contradicción con su equipo presente".

Jaime Guzmán formuló estas declaraciones en el curso de una concentración efectuada en Conchalí —en la fotografía—, refiriéndose a la negativa del candidato presidencial de la Concertación a enfrentarse en nuevos debates televisivos con el candidato Hernán Büchi.

Guzmán añadió que "Aylwin tampoco desea debatir sobre el futuro, porque frente a él se siente como un sonámbulo, ya que la Concertación demócratacristiana-marxista es una expresión retrógrada que carece de todo proyecto creador y de futuro".

El candidato senatorial y ex presidente de la Unión Demócrata Independiente criticó también que "la actitud asumida por Aylwin denota una debilidad que la opinión pública sabrá evaluar. Es un candidato que tiene miedo a debatir con su contendor, porque sabe que en una confrontación sería quedará en evidencia la superioridad de Büchi".